

Medienmitteilung

Jubiläumsfeier der BDP Kanton Solothurn

Würdige Feierlichkeiten der BDP Kanton Solothurn mit vielen Besuchern

Seit 5 Jahren behauptet sich die BDP Kanton Solothurn in der Politlandschaft. Dieses mitunter nicht immer einfache Unterfangen wird von einem starken Team mit grossem Einsatz und viel Arbeit möglich gemacht. Nun konnten alle zum 5 Jahre-Jubiläum einen gediegenen Brunch geniessen.

Der Besucheransturm auf dem Hof von Markus Dietschi in Selzach war auch dieses Jahr wieder sehr gross, so dass das benachbarte Feld als Parkplatz erhalten musste. Unter den vielen Brunch-Besuchern fanden sich auch einige Politgrössen wieder. Die BDP-Nationalräte Martin Landolt (Parteipräsident BDP Schweiz), Rosmarie Quadranti (ZH), Bernhard Guhl (AG), Urs Gasche (AG) sowie die Berner Regierungsrätin Beatrice Simon-Jungi, welche an der Gründungsversammlung vor 5 Jahren als Tagespräsidentin amtierte. Des Weiteren gesellten sich auch die Kantonsrätin Nicole Hirt (glp) sowie Grossrat Heinz Siegenthaler (BE) zu den Feierlichkeiten und dem Brunch. Dies zeigt auch wie wichtig die BDP Kanton Solothurn in den letzten 5 Jahren geworden ist.

Die Ansprache von Markus Dietschi war herzlich und hat die vergangenen Jahre prägnant zusammengefasst. Viele haben die BDP Kantons Solothurn vor fünf Jahren ein wenig belächelt und ihr einen kurzen Bestand vorausgesagt. In den letzten fünf Jahren hat die Partei jedoch bewiesen, dass sie eine Daseinsberechtigung hat, schliesslich füllt sie eine wichtige Lücke in der Politlandschaft der Mitteparteien. Mit ihrer lösungsorientierten Sachpolitik konnte die BDP Kanton Solothurn bereits einige Themen in die richtige Richtung lenken, dies dank der Tatsache, dass sie seit zwei Jahren im Kantonsrat und einigen Gemeinderäten vertreten ist. Dies ist auch weiterhin das Ziel der BDP Kanton Solothurn, schliesslich ist sie „gekommen um zu bleiben“. Bei herrlichem Wetter und bis spät in den Nachmittag konnten die Besucher das reichhaltige Buurezmorge geniessen, wozu wie alle Jahre auch die ausgezeichnete Werni-Rösti gehört.

Es wurde viel gelacht, diskutiert und über alles Mögliche sinniert.

Auskunft:

Markus Dietschi, Präsident BDP Kanton Solothurn, 079 673 93 78
Martin Joss, Vize-Präsident BDP Kanton Solothurn, 078 745 63 08

Fotos:

Fotos vom Anlass verfügbar auf <http://www.bdp.info/so/de/bilder/jubilaumsfeierbrunch2014/>
Für Originalfotos falls Qualität nicht ausreichend E-Mail an niklaus.fischer@bdp-so.ch

17.08.2014